



園だより

キッズルームにっしー
西品川園

令和2年 9月1日

風が吹くと心地よく、夏から秋へと季節が変わっていくのが日々感じられますね。

9月になったとはいえ、まだまだ昼間のうちは残暑が厳しく暑い日が続きそうですが、にっしーの子どもたちは暑さに負けず楽しんでいます。

引き続き子供たちの健康に留意しながら、残りの夏を楽しみつつ毎日を元気に過ごしていきたいですね。

また夏の疲れが出る頃でもあり、季節の変わり目は体調を崩しやすくもあります。

ご家庭においても、ゆっくり過ごす時を作るなどして、体調管理に気をつけましょう。



今月お誕生日の お友だち

6日 はら えいみちゃん

19日 みやざき あいちゃん

25日 さとう みづきくん



おめでとう
ございます~

最近の子どもたちの様子

子どもたちは、どんどんお友だちに興味が出てきて、お名前を呼んで一緒に遊んだり、お休みのお友だちを気にしたりする姿が見られるようになりました。

お友だちをと“一緒”や“同じ”が嬉しかったり、お友だちがお野菜を食べる姿に影響されて食べてみたり、『お友だち』との関わりは大きいものだと子どもたちを見ていて、より感じます。

このお友だちへの興味から、集団での生活や活動に拡がりが見られると、もっと楽しいものとなります。

今月の予定

- 一週目 身体測定
- 二週目 誕生会
- 三週目 避難訓練